



Hohenstaufen-Gymnasium

Möllendorfstraße 29
67655 Kaiserslautern
Tel. 0631 370233
Fax 0631 3702389
E-mail: hsg@rhrk.uni-kl.de

10. Juni 2020

Erneute Erfolge beim Bundeswettbewerb Fremdsprachen

Sechs Landespreise für Schülerinnen und Schüler des Hohenstaufen-Gymnasiums Kaiserslautern

Motiviert durch die Erfolge in den zurückliegenden Jahren, nahmen auch in diesem Schuljahr insgesamt 33 Schülerinnen und Schüler des Hohenstaufen-Gymnasiums am Bundeswettbewerb Fremdsprachen in den Kategorien „Team“ und „Solo“ teil. Im „Team“-Wettbewerb demonstrierten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre Englischkenntnisse, ihr technisches Know-How sowie ihre Kreativität, indem sie einen fremdsprachlichen Filmbeitrag von maximal zehn Minuten zu einem selbst gewählten Thema produzierten. Der Solo-Wettbewerb erforderte ebenfalls die Erstellung eines kurzen Vorstellungsvideos auf Englisch, bestand dann jedoch im Wesentlichen aus einer anspruchsvollen Klausur rund um den thematischen Schwerpunkt Südafrika.

Erfreulicherweise konnten sich auch in diesem Schuljahr wieder fast alle teilnehmenden Gruppen des Hohenstaufen-Gymnasiums auf Landesebene in die Siegerlisten eintragen. So erhielten die HSG-Teams insgesamt zwei 3. Landespreise, einen 2. Landespreis sowie zwei 1. Landespreise. Die Filmbeiträge der jungen Filmemacherinnen und -macher zeichnen sich dabei nicht nur durch die gezeigten Fremdsprachenkenntnisse, sondern insbesondere auch durch ihre Originalität sowie ihr filmtechnisches Niveau aus.

Darüber hinaus konnte Hannah Schmitz einen 1. Landespreis im Solo-Wettbewerb erreichen, was angesichts der stets starken Konkurrenz in dieser Kategorie eine sehr erfreuliche Leistung darstellt.

Im Einzelnen errichteten die Schülerinnen und Schüler folgende Platzierungen:

1. Landespreis Solo: Hannah Schmitz (9e)

1. Landespreis Team: Daniel Aurich, Tomas Castro Hernández, Henri Flohr, Leo Mönch, Jon Tacang, Ramon Tan (alle 10e)
1. Landespreis Team: Benjamin Ernst, Paula Jäger, Liam Summers, Antonia Walter (alle 6e)
2. Landespreis Team: Annika Hempel, Malin Klink (beide 8e), Michelle Abel (8d)
3. Landespreis Team: Anna Brauneck, Isabel Klar, Julia Maurer, Katharina Maurer (6e)
3. Landespreis Team: Helena Bierz, Mena Bleiker, Siyu Dong, Ann-Sophie Förster, Lana Hadzibeganovic, Leah Hauer, Sanoe Lahm, Moritz Lenhard, Luise Thubauville, Felix Wagner (alle 6e)

Unter normalen Umständen hätten alle Preisträgerinnen und Preisträger ihre Urkunden sowie die zugehörigen Geldpreise zwischen 70 und 120 Euro im Rahmen einer großen, feierlichen Preisverleihung von der Landesbeauftragten des Bundeswettbewerb Fremdsprachen sowie einem Vertreter des Ministeriums für Bildung Rheinland-Pfalz erhalten. Leider musste diese Feier aber aufgrund der Corona-Pandemie in diesem Jahr entfallen. Daher fand die Übergabe der Urkunden und Preise in einer improvisierten Feierstunde in der Aula des Hohenstaufen-Gymnasiums mit Mundschutz und Sicherheitsabstand statt. Die Freude über die Auszeichnungen war dennoch groß und mit dem diesjährigen Erfolgen im Rücken blicken die Schülerinnen und Schüler sowie die für den Wettbewerb verantwortlichen Lehrkräfte Frau Falterbaum und Herr Blass bereits voller Vorfreude auf den Bundeswettbewerb Fremdsprachen 2021, der dann hoffentlich wieder unter normalen Vorzeichen stattfinden kann.

DANIEL BLASS